



communiqué

Date LE 9 JANVIER 1984

84/5

Pour publication

SIGNATURE D'UN ACCORD DE COOPÉRATION CANADA/AGENCE SPATIALE EUROPÉENNE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, et l'honorable Donald J. Johnston, ministre d'Etat chargé des Sciences et de la Technologie et du Développement économique et régional ont annoncé aujourd'hui qu'un nouvel accord de coopération entre le Canada et l'Agence spatiale européenne (ASE) a été signé. M. Johnston et M. Erik Quistgaard, directeur général de l'ASE, ont signé l'accord au Centre européen de recherches et de technologie spatiales de l'ASE, à Noordwijk, aux Pays-Bas.

Selon M. Johnston, "les liens de coopération entre le Canada et l'ASE ont été instaurés en 1979, au moment de la signature du premier accord." Il a ajouté, "notre pays continuera à travailler en étroite collaboration avec les onze états membres de l'ASE afin de stimuler la mise au point et l'application de la technologie spatiale et de nous permettre à tous d'accéder à de nouvelles possibilités industrielles."

Dans le cadre de la coopération entre le Canada et l'ASE, l'industrie canadienne participe à la conduite d'études générales et à la mise en oeuvre d'importants programmes comme le satellite de télécommunications (OLYMPUS) dont le lancement est prévu pour 1986 et le satellite européen d'exploration des ressources de la Terre (ERS-1).

L'ASE a été créée en 1975 afin d'encourager à des fins pacifiques une coopération entre les pays européens dans le domaine de la technologie et de la

.../2